

# ELYSIA BIOSCIENCE

*Visit us at* stand 700

**Category: Cosmetics**

**Type: R&D Laboratory**



Elysia Bioscience est un laboratoire de R&D qui révèle les claims et les modes d'action d'ingrédients actifs ou de produits finis. En une seule expérience, obtenez une vision à 360° sur les claims, les modes d'action, l'efficacité et l'innocuité de vos produits. Grâce à notre esprit de vulgarisation et de synthèse, vos produits n'auront plus de secrets pour vous ! Les informations obtenues peuvent ainsi être transformées en arguments techniques, réglementaires et marketing sur des produits en cours de développement ou déjà commercialisés.



Elysia Bioscience is an R&D laboratory that reveals the claims and modes of action of active ingredients or finished products. In a single experiment, obtain a 360° view of the claims, modes of action, efficacy and safety of your products. Thanks to our spirit of vulgarisation and synthesis, your products will no longer hold any secrets for you! The information obtained can then be transformed into technical, regulatory and marketing arguments for products under development or already on the market.



**Adresse: 40 avenue Ferdinand de Lesseps, 33100 Canéjan**

**Téléphone: 06 63 42 80 74**

**[emilie.obre@elysia-bioscience.com](mailto:emilie.obre@elysia-bioscience.com)**